

Ricardo Maass: El angelino que brilla en el básquetbol profesional con la Universidad de Concepción

El destacado deportista formado en el Club Andino de Los Ángeles, se ha consolidado dentro del plantel tricampeón del baloncesto profesional a nivel país.

En el marco del programa "Bióbio Ruta de Campeones", transmitido a través de la multiplataforma de diario La Tribuna y radio San Cristóbal, conversamos con Ricardo Maass, basquetbolista profesional perteneciente al plantel de la Universidad de Concepción.

Se trata de un histórico elen-

co que actualmente se alza como el tricampeón de la disciplina a nivel nacional y que también, a lo largo de su historia, ha posicionado a Chile dentro de diversos campeonatos de carácter sudamericano.

El estudiante de Nutrición y Dietética en la casa de educación superior penquista, relata que sus primeros pasos en el básquetbol fueron gracia a la influencia de su hermano mayor, quien lo acercó al ámbito formativo cuando Ricardo tenía alrededor de ocho años, integrando las filas del Club Deportivo Andino de Los Ángeles.

Ricardo explica que era un niño muy inquieto, por lo que este deporte constituyó un punto importante de inflexión en su formación para canalizar sus energías de forma positiva. Es así que paulatinamente comenzó a ganarse un importante lugar en el club con apenas 13 años.

Incluso, a esta corta edad, integró una selección local, formando parte de la categoría sub-18, viajando a disputar un campeonato en calidad de jugador titular y coronándose campeón.

Su gran calidad como jugador comenzó a llamar la atención a nivel regional dentro de las diversas competencias en que Andino se encontraba participando, siendo invitado a participar como refuerzo del Club Alemán, formando parte de competencias de carácter, provinciales y regionales.

Luego de unos buenos rendimientos a nivel juvenil, Ricardo enfiló al sur a jugar Liga Saesa, específicamente en Lautaro y

Carahue. "No alcancé a jugar el segundo año por el tema de la pandemia. En ese lapso también jugué en los Juegos de la Araucanía", añade.

Su experiencia en Liga Saesa fue muy buena: "Es un cambio súper importante en comparación con la Liga de la Asociación Biobío, en todos los sentidos, empezando por los viajes, por la indumentaria, todo lo pagan. Es llamativo el cambio del básquetbol hacia el sur en las series formativas. El cambio en el público igual es grande, hay mucha efervescencia", explica.

PROYECCIÓN DEPORTIVA

Desde sus primeros pasos en este deporte hasta integrar las filas de la Universidad de Concepción fue un objetivo claro para Ricardo.

"No tenía otra opción en mi cabeza más que el básquetbol y la Beca Deportiva UdeC. Lamentablemente el año 2021 no conté con la beca, porque se me pasaron las fechas de postulación, pero de todas maneras logré entrar a la carrera que quería sin necesidad del 10% de bonificación", asevera el deportista.

Remontándose a las pruebas para entrar al equipo universitario a las cuales Ricardo acudió acompañado de su gran amigo Lucas Roa, asegura que "era una oportunidad que estaba esperando, ya que en ningún momento dejé de entrenar durante la pandemia. Quedé en el primer corte y luego ingresé al equipo universitario. En uno de esos entrenamientos jugamos contra los profesionales, ahí el profe Cipriano me vio, al parecer dejé una buena impresión y pude demostrar y lograr lo que quería: integrar el primer equipo".

Ricardo debutó en Copa Chile contra AB Temuco. También viajó al cuadrangular final en Villarrica. Pese a ser el más pequeño de edad, quiere seguir ganando experiencia, ir aprendiendo de los referentes que están en el equipo, superar su nivel, corregir sus errores, pulir detalles y lograr ser un jugador identificado con la Universidad de Concepción. Más allá de su carrera universitaria, Ricardo quiere ser un jugador profesional a toda costa.

